

- INTENTIONS DES MESSES DE LA SEMAINE -

- DIMANCHE : 7 h. - Viv. et déf. Famille BITEAU
 24 8 h.30 - Marguerite METAYER
 10 h.30 - Célestine PLARD et sa famille
 A.M. - Albert BARRAU
 - Viv. et déf. Familles BROSSET-TRICOIRE
 - Une défunte
 - Louis ALLAIRE (la Houssardière)
- LUNDI 25 : 7 h.30 - Louis BOUYER et sa famille
 19 h. - Famille MARTINEAU-BABONNEAU
 A.M. - Famille Raoul MARY-THOMAS
 - Henri BARRAU
 - Viv. et déf. Famille CHUPIN (Petit Millet)
 - Marie-Thérèse BOSSARD
 - Louis ALLAIRE (la Houssardière)
- MARDI 26 : 7 h.30 - Mr AUVRAY (of. par son quartier)
 19 h. - Famille BARRAU-BRIN (les Fossés)
 A.M. - François LEFIEVRE
 - Joseph CHAUVEAU
 - Joseph BENETEAU
 - Famille POELANE (le Balcon)
 - Louis ALLAIRE (la Houssardière)
- MERCREDI : 11 h. - Joseph GOURDON
 27 19 h. - Famille Henri BOUCHET
 A.M. - Jeanne CHAUVIERE
 - Viv. et déf. Famille DABIN
 - Joseph ALLAIRE et sa famille
 - Familles BUROT-BROSSIER
- JEUDI 28 : 7 h.30 - Daniel MERLET et sa famille
 19 h. - Famille MERIAU-MARTIN
 A.M. - Plusieurs Défunts
 - Famille CHUPIN (Beauregard)
 - Défunts Famille Jules LEPRON
 - Hubert BROCHARD
- VENDREDI : 7 h.30 - Famille CAILLEAU-THOMAS
 29 19 h. - Henri DROUET
 A.M. - Familles DUPONT-CHUPIN
 - François LEFIEVRE (of. par son quart.)
 - Constant NEAU et sa famille
 - En l'hon. de la Ste Vierge pour une guérison
- SAMEDI 30 : 7 h.30 - Famille RAIMBAULT (la Giraudière)
 20 h. - Famille CHAUVEAU-MOREAU
 A.M. - Epoux GALLARD
 - Viv. et déf. Familles BROSSET-TRICOIRE
 - Albert DABIN
 - Me BROSSIER-SUBILEAU
- DIMANCHE : 7 h. - Famille METAYER-DUPE
 31 8 h.30 - François LEFIEVRE
 Mai 10 h.30 - Hubert BROCHARD
 A.M. - Joseph BENETEAU
 - Mr et Me François TERRIER
 - Louis ALLAIRE (of. par route Andrezé)
 11 h.45 - Baptême de Sylvia POTEL - rue du Bocage

Paroisse du MAY sur EVRE



N° 83

DIMANCHE 24 MAI 1970
FETE DE LA SAINTE TRINITE

" BENIE SOIT LA SAINTE TRINITE "

Nous chantons aujourd'hui la gloire infinie de Dieu en trois personnes: Père, Fils et Saint-Esprit. Nous nous estimerons, tous ensemble, privilégiés d'être admis dans cette intimité de Dieu, car l'état de grâce est la participation à la vie même de Dieu.

Vivre en état de grâce, ce n'est pas seulement tout faire pour éviter le péché, c'est avant tout prendre conscience de cette vie de Dieu qui nous habite. Etre en état de grâce c'est vivre avec quelqu'un qui est amour, avec un Dieu qui n'est ni un isolé, ni un solitaire, mais une famille de trois personnes : Le PERE, LE FILS et le SAINT-ESPRIT.

Chaque fois que nous faisons le signe de la croix nous prononçons le nom des trois personnes divines. Mais à quoi pensons-nous en prononçant ces mots ? Qu'évoquent-ils pour nous ? Songeons-nous qu'ils sont la formule même de notre baptême et nous engagent à vivre en vrais fils de Dieu?

VOYAGE DES ANCIENS à St BREVIN L'OCEAN. Comme nous vous l'avons signalé Dimanche dernier, il aura lieu le JEUDI 11 Juin Il est important de donner son inscription le plus tôt possible à la bibliothèque.

AUJOURD'HUI, "BOUM 70": Les " J2 " (12-14 ans) se retrouvent à Savennières près d'Angers.

Les "Fripounets" et "Perkins" se retrouvent tous dans le parc de la Gauthrèche (la Jubaudière) à 9 h.30 précises. Le car part du May à 9 h.15, place de l'église.

Partout dans le département, des équipes Coeurs Vaillants et Ames Vaillantes vont se retrouver pour partager entre elles et faire partager à leurs parents et à leurs amis leur joie de vivre en "Yop la joie".

Des équipes "Yop la joie" existent partout dans le monde. Elles ont besoin d'être soutenues par des responsables. Leurs délégués se retrouvent en Juillet à Monaco pour partager ce qui a été fait et pour chercher ensemble comment mieux aider les enfants à être les apôtres de leur milieu d'enfants.

Certains délégués viendront de pays pauvres où le mouvement manque déjà de moyens. Dans une famille il est normal de s'entraider. C'est pourquoi d'ici quelques temps les enfants vous proposeront des stylos pour aider le mouvement dans tous les pays.

---:---:---:---:---:---

FORMATION CHRETIENNE DES TOUT-PETITS : Nous vous rappelons que cette semaine:

A Cholet, cinéma Palace, 6, rue de Pineau, mardi prochain à 15 H. et à 20 H.30

A Angers salle Saint-Laud, Avenue de la Blancheraie mercredi 27 Mai à 20 H.30

Françoise DESTANG, responsable du service de la formation chrétienne des tout-petits donnera une conférence sur le thème : "La responsabilité dans la vie chrétienne du petit enfant."

Nous vous engageons très vivement à assister à cette conférence qui ne manquera pas d'être du plus grand intérêt.

---:---:---:---:---:---

COMMUNION DES MALADES : Les malades qui désireraient communier à l'occasion de la Pentecôte et que nous n'aurions pas visités au cours de cette semaine voudront bien nous le faire signaler au presbytère.

CORSO FLEURI :

VENTE DES POCHETTES : Les enfants ont commencé la vente des chèques. Ils continueront cette semaine avec les pochettes à 5 F. et les chèques à 2 F. Ces chèques, comme l'an dernier vous donnent droit à un lot que vous pourrez choisir au stand. De plus chaque Chèque vous permet de participer au tirage des super-lots indiqués sur les billets.

VENTE DE GATEAUX Comme les années précédentes, il y aura vente de gâteaux Samedi soir après la Messe de 20 H. Dimanche après la Messe de 7 H. et toute la matinée.

Il nous reste à souhaiter un temps magnifique pour Dimanche prochain et bon courage à tous ceux qui travaillent pour le succès de cette fête afin que tout soit bien au point et que le Corso soit pleinement réussi.

---:---:---:---:---:---

HORAIRE DES MESSES A PARTIR DU DIMANCHE 7 JUIN : En raison de la Messe du Samedi soir qui peu à peu a été établi dans presque toutes les paroisses de notre secteur Jallais-Le May, les horaires des Messes du Dimanche matin des ces paroisses ont été un peu partout modifiés. Beaucoup de paroisses n'ont maintenu qu'une seule Messe le Dimanche matin afin d'opérer un meilleur regroupement des fidèles.

Pour notre paroisse du May il nous a été demandé de ne maintenir que deux Messes le Dimanche matin, étant donné que dans aucune autre paroisse du canton il n'y a plus de deux Messes le Dimanche matin, nous ne devons pas faire exception. Nous aussi nous devons faire équipe et nous soumettre aux décisions qui y sont prises. Nous y avons réfléchi en conseil paroissial et il nous a paru le mieux de maintenir les Messes de 8 H.30 et de 10 H.30 aux heures habituelles et de supprimer simplement celle de 7 H. le Dimanche matin.

Nous savons, d'après le référendum que nous avons fait l'an dernier que cela peut créer quelques difficultés pour quelques personnes. Nous invitons ces personnes à y réfléchir en foyer pour chercher la meilleure solution qui doit bien exister puisque toutes les autres paroisses font ainsi. Au besoin elles pourront nous en parler. C'est à partir du Dimanche 7 Juin que cette Messe de 7 H. sera supprimée. Nous vous signalons par ailleurs que pour les personnes qui ne pourraient venir ni à 20 H. le Samedi, ni à 8 H.30 ou 10 H.30 le Dimanche matin, il y a encore une autre Messe à 9 H.30 à la Maison de Retraite. Et Dimanche prochain nous vous donnerons les horaires des Messes dans les paroisses environnantes, afin que vous ayez toute possibilité d'y assister.